
第3024回例会(第2回) 7月11日(木) 移動例会 例会場：焼津四川飯店

通常総会、新会員入会式、創立記念日 12:00昼食 12:30～点鐘

司会 副幹事 金丸 好孝 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

♪それでこそロータリー

ゲスト 焼津市長 中野 弘道 （なかの ひろみち）様（名誉会員）

会長 奥川 将之 君

7月11日は世界人口デーです。
1987年のこの日に世界の人口が50億人を突破したことに

ちなんで、世界の人口問題への意識を高めるために国連人
口基金が設定しました。
現在、世界の人口は81億人を超えおります、そして今後

も増え続け、20数年後には100億人に達すると推測されて
います。
そんな中、ほとんどの先進国は横ばいもしくは徐々に人

口が増加して行くのに対して、日本は10年で1千万人の
ペースで減り続けるといわれています。人口減少の大きな
要因は少子化だといわれています。日本政府は子育て支援
を数年前から行っていますが、少子化に歯止めがかかって
いるのでしょうか？
年間所得が低いから子供を産めない。本当ですか？

確かに年間所得は欧米諸国の1/3ですが、衣食住の価格は
1/3以下です。
消費税は先進国の中で一番低い方ではないのでしょうか。

日本の人口問題について本気で考える時では無いのでしょ
うか。

ここからはRI会長の方針をお伝えします。2024-2025年
度ステファニー・アーチックRI会長のテーマは「ロータ
リーのマジック」です。ロータリーのマジックとは呪文を
となえたり、杖を振って魔法をかける事では勿論有りませ
ん。
アーチックRI会長は、ロータリー会員はプロジェクトを

完了するたび、寄付をするたび、新会員を迎えるたびに、
マジックを生み出していると述べています。
即ち、ロータリー会員が行動を起こすことで、多くの

人々が救われると述べていると私は解釈致します。
又、テーマ公演の中で平和のために活動するよう会員に

訴えたおります。

物故会員に黙祷

昭和35年(1960年)7月11日に焼津ロータリークラブは創立
されました。クラブの礎を築き、クラブ発展のために尽力
頂いた物故会員の皆様を偲んで黙祷を捧げます。

創立記念日を祝し、乾杯します。
乾杯を発声を直前会長深沢英雄君にお願いしました。
焼津ロータリークラブの益々の発展と皆様のご健康とご多
幸を祈念し乾杯させて頂きます。

深沢 英雄 直前会長創立記念日の乾杯



幹事 山竹 葉子 君

本日、例会前に理事会が開催されました。
①当年度の予算が承認されました。
②指名委員会設置が承認されました。
③9月例会プログラムが承認されました。

来賓ご挨拶 焼津市長 中野 弘道 様

本日は、焼津ロータリークラブの創立記念、総会にお招
きいただきまして、誠にありがとうございます。また、日
頃は焼津市政に関して、ご指導いただいていることを心よ
り熱く感謝申し上げます。私も、市長4期目を目指し、後
援会活動の準備を始めております。中港の居酒屋やまちゃ
んの前に新たに後援会事務所を作る準備をしております。
引き続き、皆様方のご指導、ご意見を教えていただきたい
と思います。
先日、大崩れ海岸の崩落の関係で、浜当目のトンネルが

通行止めになってます。これは旧国道、現在は県道で県の
管理になっており、4月あたりにトンネルの中の静岡県で
調査中でしたが、その矢先に今回の大きな地滑りが外側で
ありましたが、トンネルのクラックとはあまり関連がない
と聞いております。トンネルの通行止めを解除し、工事を
進めていくか、県の方で検討中とのことです。ご心配をお
かけしていますが、そのような状況です。

焼津の経済をしっかりと支えている伝統あるこの焼津
ロータリークラブの益々のご発展を祈念申し上げまして、
私の挨拶とさせていただきます。本日は招き、誠にありが
とうございます。

幹事 山竹 葉子 君

①クラブ計画書を本日配布しました。各委員長には、
今月の第3、第4例会にて事業予定を発表して頂きま
す。発表順は、追ってお知らせします。

②例会欠席連絡について、通常例会の場合は、前日の
午前中までに、移動例会の場合は、前々日の午前
中までに、欠席の連絡をお願いします。
連絡無しで欠席の場合は、スマイルをお願いします。

そして、継続と変化のバランスを取る事の必要性を強調し、
どちらもロータリー行動計画の原動力であると述べています。
内容に付きましてはロータリーのホームページをご一読頂け
ればと思います。
そして、2024-2025年度2620地区小泉久司ガバナーのテー

マは「よりそう奉仕・ロータリー」です。
社会によりそう奉仕を展開しロータリーのマジックを実現

しましょうと述べております。
ステファニー・アーチックRI会長のテーマ「ロータリーの

マジック」、小泉久司ガバナーのテーマ「よりそう奉仕・
ロータリー」を皆様に伝達させて頂きました。
私のテーマは「今こそ出発点」で有ります。

以上、会長挨拶です。

奉仕プロジェクト委員会
統括委員長 清水 誠一 君

先週の例会で国際奉仕委員会から連絡しましたが、今月の
28日に多文化共生いちごの会さんのイベント「宿題ひろ
ば」の手伝いを行います。奉仕委員会メンバーにお願いし
てますが、参加者を10名は確保したいと思ってます。奉仕
委員会以外のメンバーで特に入会が３年未満の会員の方、
ぜひ参加お願いします。よろしくお願いします。

職業奉仕委員会 委員長 阿部 高之 君

8月1日に長福寺さんで早朝座禅例会を行います。座禅開始
を6時30分、点鐘を7時、例会終了後にお食事というスケ
ジュールです。当日は、ガバナー補佐訪問例会です。現在
出欠席を確認していますが、現在、出席者39名です。未確
認の方、ぜひ出席していただけるとありがたいです。よろ
しくお願いします。

親睦活動・スマイル委員会
委員長 佐藤 秀裕 君

8月22日に納涼例会を行います。その際に、皆様からの景
品を提供頂き、持ち合わせてビンゴ大会を行います。自社
商品等の沢山のご提供、大歓迎です。景品は、来週7月18
日からお預かりします。8月8日の例会までに私の方にお持
ちください。沢山の景品があると盛り上がると思います。
宜しくお願いします。

親睦活動・スマイル委員会
副委員長 奥山 光浩 君

見原 健司 君(S56.7.15)

結婚記念日

見原 範彦 君(R3.7.7)
見原 健司 君（H23.7.9）
岡村 一輝 君（R1.7.16）

本人誕生祝



本日の暫定出席率
会員増強維持・出席委員会 戸崎 義人副委員長

本日の暫定出席率は、会員数56名、出席者数44名の
78.5％です。

夫人誕生祝

横山 敦史 君(佐和子様)(7.6) 
見原 範彦 君(香穂様)(7.11) 
見原 健司 君(智美様)(7.11) 
岡村 一輝 君(望様)（7.11）
吉田 雄一 君(あいこ様)（7.13）

石田 江利子君(H27.7.2)   見原 範彦 君(R1.7.4)
岩田 州生 君 (H30.7.5) 中島 忍 君 (H30.7.5) 
鈴木 啓央 君 (H17.7.7)  清水 誠一 君(H23.7.7)
村田 昌弘 君 (H23.7.7)  吉田 典充 君(H23.7.7)
西野 了史 君(H28.7.7) 豊島 恒之 君(H28.7.7)
奥川 将之 君(H21.7.9) 村松 孝保 君(H13.7.12) 
良知 正浩 君(R4.7.14)    奥山 光浩 君(R4.7.14)

入会記念日

佐久間 博之君 （株）三晃電気工業所(S62.7.1)
宇江喜 敦司君 （株）清水銀行 (S3.7.1)
藤嶋 祥人 君 ゼンセイ（株） (H25.7.5)
村松 英和 君 魚市静岡魚市（株）(S50.7.11)
見原 健司 君 （株）藤枝MYFC (H21.7.15)
横山 敦史 君 しずおか焼津信用金庫 (R1.7.16)

創立記念日

親睦活動・スマイル委員会
副委員長 奥山 光浩 君

奥川 将之 君

一年間焼津ロータリークラブ会長を務めさせて頂きま
す。至らぬ点が多々あろうかと思いますが、皆様のご
協力よろしくお願いいたします。

山竹 葉子 君

頑張ります。

深沢 英雄 君

会員増強に向け、みんなで良知委員長を盛り上げま
しょう。一年間宜しくお願いします。

村松 英和 君

会員組織委員会統括副委員長を務めさせて頂きますの
で宜しくお願いいたします。前年度と同様に深沢統括
委員長をサポートしてまいります。山竹幹事の１年間
のご活躍を期待しております。

金丸 好孝 君

司会担当の副幹事です。昨年度親睦活動スマイル委員
長でお礼のスマイルを忘れていました。併せて宜しく
お願いします。

杉本 昭 君

新年度がスタートしました。クラブラーニングファシ
リテーターという難しい役割を命じられました。また、
ガバナー補佐事務局準備委員会も発足して頂きました。
併せてスマイルさせて頂きます。

村田 昌弘 君

今年度クラブ管理運営委員会の統括委員長を務めさせ
て頂きます。プログラム委員会、会場設営委員会、親
睦活動スマイル委員会と連携して楽しい例会と親睦を
運営していきたいと思います。一年間宜しくお願いし
ます。

大石 訓永 君

会計監査をして頂き、ようやく会計の役目を終わる事
ができました。一年間お世話になりました。

本日、当クラブに三島西クラブより移籍入会される宇
江喜(うえき)敦司(あつし)さん、誠におめでとうござい
ます。あなたは当クラブに入会される意思があることを
表明されました。今更になりますが、どうかお聞きくだ
さい。
ロータリアンとなるには、事業や職業生活において親

善と奉仕の原則の実践に努められんとする意思が必要条
件となります。
当クラブの会員は、あなたがこれらの原則を既に実践

しておられると信じています。会員としてあなたを選ん
だことは、ロータリーの理念を共に実現して行く仲間と
して受け入れた事を意味します。
あなたは、これからロータリアンとして地域の皆さん

に知られ、あなたの行動がロータリーに対する世間の評
価に影響する事になります。
ロータリーの会員であると言う事は、名誉であり特権

でもありますが、どの様な特権にもそれに値する義務が
伴います。
例会に出席する事は、会員の特別義務の一つです。ク

ラブ及び社会奉仕活動に参加する事が全員に求められま
す。これが奉仕の理想です。
最後に、私達の親睦の理想についてお話をします。
与えるものが多ければ、報いも多いものです。あなた

が親睦から恩恵を受けると同時に，私達のクラブへの原
動力となってくださる事をお祈りします。
会員の皆さん、ご起立をお願いします。
ロータリアンの皆さん、ロータリアン宇江喜(うえき)

敦司(あつし)さんを焼津ロータリークラブの会員として、
ここに、喜んで迎え入れたいと思います。どうぞ盛大な
拍手を持って暖かくお迎えください。
会員の皆さん、どうぞご着席ください。
宇江喜さん、あなたが素晴らしいロータリアンになり

ます様会員一同期待しております。
本日は誠におめでとうございます。
以上で歓迎の挨拶と致します。ありがとうございまし

た。

【新会員入会式】
進行 会員増強維持・出席委員会

 戸崎 義人副委員長

歓迎の挨拶 会長 奥川 将之 君

新入会員の紹介 推薦者 岡村 延昌 君

清水銀行 焼津支店
支店長 宇江喜 敦司 君



横山 敦史 君(藤枝RC)

会員数 出席数 出席率
6月20日
M-UP

6月20日
確定出席率

7月11日 56(56) 44名 78.57% 1名 78.95%

記念品贈呈
会員組織員会統括委員長 深沢 英雄 君

援助会員の指名
会員組織員会統括委員長 深沢 英雄 君

クラブに早く溶け込めるための援助会員（スポン
サー）を深沢英雄君にお願いします。

所属委員会 幹事 山竹 葉子 君

プログラム委員会です。

宇江喜 敦司 君
皆さん、こんにちは。清水銀行や宇江喜と申します。よ
ろしくお願いします。 私の祖父は沖縄の人間で、ずっ
と沖縄の久米島の方におります。両親は四国の徳島県出
身、私も徳島県の生まれです。中学生になる時に、磐田
市に来て、今は掛川にいます。営業店一筋で銀行員生活
を送っております。今年で丸31年。ロータリー活動を一
生懸命やりたいと思ってます。よろしくお願いします。

新入会員挨拶

通常総会 進行 副幹事 山竹 葉子 君

決算・監査報告・予算案の審議

焼津ロータリークラブ細則第5条第2節により通常総会を開会
します。焼津ロータリークラブ細則第4条第1節により議長を
奥川将之会長にお願いします。

定足数の確認 山竹 葉子 幹事
会員総数56名、本日の出席者44名であり、焼津ロータリー

クラブ細則第5条で定められた会員総数の3分の1を満たしてお
りますので本総会が有効に成立することをご報告いたします。

第1号議案
前年度決算報告 前年度会計 大石 訓永 君
前年度予算に対して実績の報告（主な差額部分）、
次年度（今年度）への繰越金、一般会計、各特別会計の
件について報告。
（※具体的な数値報告はコンプラインアンス上、割愛し

ます。）

前年度監査報告 前年度監査 吉田 雄一 君
深沢英雄直前会長、大石訓永直久前年度会計、村松英和
直前幹事、事務局飯田さんより決算報告内容を受け、監
査を実施した。

第2号議案
本年度予算案 会計 倉嶋 伸康 君

一般会計予算案、収入予算案、支出予算案について、前
年度決算から変化した内容を中心に説明。

（※具体的な数値報告はコンプラインアンス上、割愛しま
す。）

全ての議案を無事に可決させていただきました。
それではここで議長を降ろさせていただきます。
スムーズな進行にご協力ありがとうございました。
以上を持ちまして、通常総会を閉会します。
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